

Piden maiceros cobijo (Reforma 17/09/14)

Piden maiceros cobijo (Reforma 17/09/14) Por Jorge Velazco Guadalajara México (17 septiembre 2014).- Los productores de maíz de Jalisco todavía no levantan la cosecha y ya tienen un panorama complicado. La caída en los precios internacionales de los granos ya contagió a los contratos de maíz, cuyas cosechas se levantarán en noviembre próximo. De acuerdo con maiceros consultados por NEGOCIOS, los contratos se están firmando a 2 mil 500 pesos por tonelada en promedio, una cantidad 19.3 por ciento menor respecto a los 3 mil 100 pesos que llegaron a recibir en la cosecha pasada. "Es lo mismo de siempre, que los precios internacionales están bajos, en la Bolsa de Chicago", explicó Miguel Sánchez, un productor de Jalisco que sembró 20 hectáreas. Ricardo Hernández, otro agricultor, aseguró que con los precios actuales no se alcanza a recuperar la inversión, pues ellos invierten entre 24 mil y 28 mil pesos por hectárea para obtener un promedio de siete toneladas. Considerando los precios actuales, ellos recibirán como máximo 17 mil 500 pesos por hectárea. "Entonces ya la producción no nos da ni para pagar, yo no sé qué hará el Gobierno con nosotros", comentó. Agregó que con la de este año, serán dos cosechas consecutivas para el sector maicero en las que obtendrán ingresos más bajos, por lo que ya pidieron apoyo a las autoridades federal y estatales. "Ahorita no vemos respuesta, pero si en determinado sigue la cosa como está y no hay respuesta, vamos a bloquear carreteras como el año pasado y hasta aeropuertos", afirmó. En su momento, en diciembre del 2013, productores tomaron la Autopista Guadalajara-México a la altura de la caseta de Ocotlán, además de otros puntos del Estado, para exigir que les pagaran 4 mil 100 pesos por tonelada. En marzo de este año aceptaron que el Gobierno del Estado aportara 300 pesos extra a los 2 mil 800 que recibieron por tonelada. NEGOCIOS publicó ayer que el valor de los granos y oleaginosas está en su nivel más bajo de los últimos seis años, derivado de la producción récord que se registra a nivel mundial. Los precios del maíz, el trigo y la soya registran caídas del 23, 26 y 18 por ciento, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo